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El 80 por ciento proceden de los FEDER

Las obras de rehabilitación y mejora de la
biblioteca costarán más de 800.000 euros

El Ayuntamiento llevará a
cabo la reforma y mejora de la
biblioteca de nuestro barrio con
una inversión de 700.000 euros
provenientes de los Fondos Eu-
ropeos de Desarrollo Regional
-FEDER- a través de la Estra-
tegia de Desarrollo Urbano Sos-
tenible e Integrado -EDUSI,
según anunció el concejal de
Urbanismo, José Pablo Sabrido.
Las obras comenzarán el 15 de
enero con un plazo de ejecución
de seis meses y durante el tiem-
po que se prolonguen las obras
los puestos de lectura se trasla-
darán a las dependencias del
Centro Social Polivalente, don-
de se instalarán en torno al me-
dio centenar de puestos para el
estudio y la lectura.

El proyecto de rehabilitación
se desarrollará en 3.000 metros
cuadrados de superficie en di-
ferentes ámbitos, como la cli-
matización y la instalación
eléctrica, ambas obsoletas
desde hace años, así como en
la modificación de algunos
cristales para el ahorro de
energía y el cambio de las re-
jas en las puertas de acceso,
ya que se instalarán unas más
contemporáneas para actualizar
la imagen del edificio exterior-
mente.

Además se dotará a la biblio-
teca de una nueva distribución

de salas con paneles de vidrio
que permitan compatibilizar va-
rias actividades al mismo tiem-
po, además de aprovechar me-
jor la luz natural, avanzar en efi-
ciencia energética y en ahorro
de energía.

Como explicó Sabrido, se eli-
minarán barreras arquitectóni-
cas en los accesos y se cons-
truirán rampas en el interior de
las instalaciones para facilitar la
accesibilidad. En total, la apor-
tación del FEDER será del 80
por ciento del presupuesto total.

Accesibilidad
Hay que recordar que el edi-

ficio es de 1982 y que no se
construyó pensando en que al-
bergaría una biblioteca, sino un
centro cívico. Por ello, la actua-
ción se dirige a rehabilitar el
edificio que, debido al paso del
tiempo y del uso, necesita una
renovación y mejora de sus
instalaciones para poder seguir
ejerciendo su función de bi-
blioteca. En su interior se pro-
ducirán modificaciones para
mejorar la accesibilidad entre

El Ayuntamiento afronta una remodelación amplia de la biblioteca del barrio.

nera, que la biblioteca sea más
fácil de controlar por el perso-
nal que trabaja en el edificio y
que sea posible abrir el mayor
número de salas de manera si-
multánea.

La actual biblioteca es una
construcción compuesta por
varios volúmenes entre los que
destaca por su altura el del cuer-
po principal, conformado por
una pieza cúbica de gran pre-
sencia y rotundidad. Este cuer-
po se dispone en planta de cruz
latina, dejando un gran espacio
central a modo de recibidor, cu-
bierto por un lucernario, que tie-
ne la altura total del edificio y
en torno al cual se disponen las
galerías de distribución y las di-
ferentes salas y zonas de estan-
cia ubicadas en lo que serían los
brazos de la cruz.

Estos brazos acogen las
áreas de servicio, columnas de
instalaciones, ascensores y
aseos. Al lado se encuentra el
salón de actos, de planta trian-
gular, situado bajo rasante y
sobre cuya cubierta se dispo-
ne un anfiteatro al aire libre.
Una sala de una planta que ori-
ginalmente fue un gran patio
de luces, ahora cubierto. Un al-
macén y el cuerpo que, sobre-
saliendo por delante de la facha-
da principal, corresponde al por-
che de acceso.

las respectivas plantas con la
instalación de una rampa en la
planta baja para comunicar
sus dos niveles y que el acce-
so principal sea accesible. Tam-
bién, se estudiarán los radios de
giro en las plantas superiores.

Para compartimentar los es-
pacios, permitiendo el paso de
luz desde las cristaleras exterio-
res y generando un espacio más
abierto, se montarán paneles de
vidrio que aíslen los espacios y
amplíen la percepción del espa-
cio, consiguiendo, de esta ma-

Si, mi queja es por la mala gestión de
las obras que se necesitan hacer en los
colegios.

Los colegios, en las vacaciones de navi-
dad, semana santa y verano, no tienen alum-
nos y es momento más adecuado para ha-
cer las reparaciones, reformas, construccio-
nes que necesite el colegio, así nos aseguramos
de que no se produzca ningún accidente.

Pues bien, en Toledo no es así, las obras
y reparaciones se realizan cuando asisten
los alumnos al colegio y gracias a Dios no
se ha producido ningún accidente que ten-
gamos que lamentar.

Voy a poner un ejemplo que veo todos
los días.

El CEIP Gómez Manrique de Toledo lle-
va años solicitando un pabellón.

Pues al ayuntamiento no se le ocurre
otra idea que una vez iniciado el curso
escolar ponerse a hacer las obras ne-
cesarias para cubrir las pistas de de-
porte. La dirección tiene que tomar
medidas para que no se produzca nin-
gún incidente pero estamos hablando de

Mala gestión en las obras de los colegios

Obras del colegio Gómez Manrique.

niños que no se pueden controlar siempre.
La última medida por culpa de estas

obras es que esta semana se quedan los
niños mayores sin patio, pues tienen que se-
guir las obras y no les pueden dejar jugar
donde lo hacen siempre.

¿No es mejor hacer las obras cuando no
hay clases? hemos tenido todo el verano y
es más seguro.

Otro tema sobre seguridad vial son las
marquesinas mal puestas con respecto a los
pasos de peatones (cualquier día pillan a
alguien). Si es a mí denunciaré al bar y so-
bre todo al Ayuntamiento por dejarlas po-
ner en lugares inadecuados, quizá solo mi-
rando la recaudación, y los contenedores
colocados en los sitios que quitan visibili-
dad ya sea en un paso de peatones o en
una salida de garaje. Todo esto se da mu-
cho en el polígono. Veremos cuando se pon-
ga en funcionamiento el nuevo Hospital si
no tenemos algún disgusto. Podría descri-
bir más quejas que el ayuntamiento tramita
¿en un cajón perdido? Saludos.

M.D.P
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